



Congestión sanitaria

La sospecha de que la sanidad española dispone de un sistema de gestión anclado en métodos anticuados se proyecta en conclusiones insostenibles para el Sistema de Salud como la concentración del 70 por ciento del gasto en la atención de solo un 5 por ciento de pacientes. La caduca organización sanitaria condiciona a que una minoría de enfermos crónicos afectados por diferentes patologías y la mayoría de avanzada edad mantengan ocupadas las consultas de Atención Primaria y protagonicen el 60 por ciento de los ingresos cada uno de los cuales tiene un coste medio de 3.200 euros. Por ello, una administración que ha realizado un gran esfuerzo de descentralización sanitaria debería afrontar urgentemente la tarea de la modernización. Porque no es asumible que con semejante despliegue de recursos la atención esté colapsada cuando en muchos casos sería suficiente para ganar en eficacia y ahorrar costes la adaptación del sistema a las necesidades reales de la población.